

Wir danken herzlich

*Das schönste Denkmal, das ein Mensch
bekommen kann, steht in den Herzen
seiner Mitmenschen.*

Albert Schweitzer

Die vielen Zeichen der Anteilnahme, der Freundschaft und Verbundenheit beim Abschied von

Trudi Morand-Krähenbühl

19. Dezember 1935 bis 22. Januar 2015

haben uns tief bewegt.

Ein herzliches Dankeschön geht an alle Verwandte, Freunde, Bekannte, Mitarbeitende der MORAND Transporte AG und Geschäftspartner für die Blumen, Spenden und die vielen persönlichen Briefe, die uns Trost und Kraft gespendet haben.

Einen besonderen Dank richten wir an Herrn Pfarrer Dominique Guenin für die einfühlsame Abschiedsfeier, den Organisten Herrn Christian Hofer und die Trachtengruppe Zollikofen-Münchenbuchsee für die wundervolle musikalische Umrahmung sowie den Sigrist Herrn Andreas Mani.

Ebenso danken wir Herrn Kurt Reese vom Bestattungsinstitut Münchenbuchsee für die Organisation und feinfühligte Begleitung.

Ein grosses Dankeschön geht an Frau Dr. med. Veronika Pasquinelli und Herrn Prof. Dr. med. Michel Müller vom Frauenspital, Inselspital Bern und den langjährigen Hausarzt Herrn Dr. med. Sandro Verones sowie seinen Nachfolger Herrn Dr. med. Stephan Schenker für die sehr gute medizinische Betreuung und liebevolle Begleitung. Einen weiteren Dank richten wir an die Spitex und die Pflgeteams im Frauenspital und in den Arztpraxen für den stets herzlichen Umgang.

Wir danken allen, die unserer Mam in ihrem Leben mit Freundschaft und Herzlichkeit begegnet sind.

Münchenbuchsee, im Februar 2015

Die Trauerfamilie